

UNSERE PROJEKTE

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit Gründung des Fördervereins 2007 haben wir viele Projekte realisiert. Aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden standen uns hierfür 30.000 Euro zur Verfügung, die wir zum Wohle unserer Patienten und Besucher investiert haben.



Trost-Teddy für Kinder (2016)

Alle Kinder, die im Stadtkrankenhaus behandelt werden, bekommen einen Teddy, der ihnen zur Seite steht und Trost spendet.

Der kuschelige Freund erfreut sich größter Beliebtheit bei den kleinen Patienten.



Lesen ist Medizin für die Seele (2015)

Die Bücher-Vitrinen im Stil einer englischen Telefonzelle stehen zentral vor den Stationen im Neubau neben den dortigen Sitzecken. Hier können sich Patienten kostenlos Bücher entleihen – vor Ort lesen oder auch mit auf ihr Zimmer nehmen.



Jährliche Feier für Ehrenamtliche

Alljährlich in der Vorweihnachtszeit lädt das Stadtkrankenhaus Korbach die in der Klinik ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen zu einem Adventskaffee ein. Zum Dank für ihr Engagement erhalten alle freiwilligen Helfer vom Förderverein ein persönliches Geschenk.



Reanimationswochen (2013)

Im Rahmen der bundesweiten Aktion schulten Mitarbeiter der Anästhesie 200 Korbacher Schüler sowie interessierte Bürger. Hierfür spendete der Förderverein 50 Übungspuppen für Reanimation.



Trainingsgerät für Senioren (2012)

Speziell für Patienten der Geriatrie wurden „Arm-Fahrräder“ im Therapiegarten aufgestellt. Sie dienen dem Bewegungstraining und von Senioren und unterstützen die Herz-Kreislauf-Funktion.



Therapiegarten (2011)

Ein Teich, Duft-Garten, Barfußweg, gemütliche Sitzecken und ein Hochbeet - der Garten ist barrierefrei gestaltet und bietet vielfältige Möglichkeiten der Bewegung sowie Entspannung in der Natur. Der Förderverein investierte 20.000 Euro in die Gartenanlage.



Gemälde für den Abschiedsraum (2010)

Im Abschiedsraum der Klinik haben Angehörige die Möglichkeit, in Stille, Würde und angemessener Atmosphäre von Verstorbenen Abschied zu nehmen. Für diesen Raum spendete der Förderverein passende Gemälde.

**Auch Sie können uns helfen,
weitere Projekte zu realisieren!**
Wir freuen uns, wenn Sie unseren Förderverein unterstützen -
als Mitglied oder mit einer Spende.
Vielen Dank!

